
III Среда, 4 июня 2014 г.

Татьяна БУРДАКОВА
В повестке вчерашнего засе-
дания Законодательного Со-
брания Свердловской области 
одновременно оказались две 
традиционно резонансные 
темы — внесение поправок в 
Избирательный кодекс Сверд-
ловской области и региональ-
ный бюджет на 2014 год.

На выборы  
по-новому

Все будущие избира-
тельные кампании пройдут 
на Среднем Урале без ис-
пользования открепитель-
ных удостоверений. Вме-сто этого региональные де-путаты разрешили досроч-ное голосование в помеще-нии участковой избиратель-ной комиссии не ранее чем за десять дней до даты выборов.Как доложил заместитель председателя комитета регио-нального парламента по вопро-сам законодательства и обще-ственной безопасности Максим Иванов, федеральная власть предоставила субъектам РФ право самостоятельно решать: 

какой вид голосования для них подходит — использование от-крепительных удостоверений либо досрочное голосование. Уральские парламентарии сде-лали выбор в пользу второго.— Досрочное голосование позволяет наиболее полно обе-спечить права избирателей. Конституционный суд РФ в сво-ём постановлении от 15 апреля 2014 года указал, что зачастую гражданин не может восполь-зоваться своим открепитель-ным удостоверением, посколь-ку находится вне территории голосования. Прежде всего, это касается муниципальных выбо-ров, — сказал Максим Иванов.— Сегодняшнее внесение изменений в Избирательный 

кодекс Свердловской области — это проявление того, что в Рос-сии происходит либерализация процедуры проведения выбо-ров, — прокомментировал пред-седатель комитета региональ-ного парламента по вопросам за-конодательства и общественной безопасности Владимир Ники-тин. — В частности, значительно облегчается процесс сбора доку-ментов для регистрации в каче-стве кандидата на какой-либо выборный пост. В случае, если избирком выявит, что пакет до-кументов не полон, то канди-дат имеет право позже донести необходимые справки, и это не будет основанием для снятия с выборов. Кроме того, выявлен-ные факты непредоставления 

полных сведений — это тоже не причина для снятия с выборов, это основание для того, чтобы проинформировать избирате-лей о том, что кандидат утаи-вает какие-то сведения о себе.
Доходно-
расходный вопросХотя поправки в област-ной бюджет, рассмотренные на вчерашнем заседании реги-онального парламента, пред-полагали в целом хорошее со-бытие — увеличение доход-ной части региональной каз-ны на шесть миллиардов руб-лей — дискуссия всё-таки раз-горелась бурная. Депутатов волновал вопрос о том, на-сколько эффективно будут из-расходованы эти средства.— Мы на заседании фрак-ции «Единая Россия» очень подробно рассмотрели про-ект поправок в областной бюд-жет. В частности, у нас воз-никли опасения относитель-но средств, выделенных на ре-монт дорог в Екатеринбурге. По итогам 2013 года деньги, выделенные на эти же нужды, не были полностью освоены, 

— подчеркнула заместитель председателя Законодательно-го Собрания Елена Чечунова.Как пояснил вице-спикер ре-гионального парламента Вик-тор Шептий, согласно одобрен-ным сейчас поправкам в област-ной бюджет, Екатеринбург до-
полнительно получит семьсот 
миллионов рублей на ремонт 
автодорог, а также 110 миллио-
нов рублей на реконструкцию 
и строительство пришколь-
ных стадионов и лыжных баз.— Я вам скажу, нам, депута-там Законодательного Собрания, стоило большого труда добить-ся от руководства Екатеринбурга предоставления пакета докумен-тов по расходованию семисот миллионов рублей. Поэтому мы в проекте постановления по по-правкам предложили правитель-ству Свердловской области уже-сточить меры в этой части и не выделять субсидии тем муници-пальным образованиям, которые не предоставляют в срок весь па-кет необходимых документов, — отметил председатель комите-та Законодательного Собрания по бюджету, финансам и нало-гам Владимир Терешков.
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Уведомление акционеров ОАО «Уралбиофарм»
Советом директоров ОАО «Уралбиофарм» принято решение о проведении 

годового общего собрания акционеров Открытого акционерного общества 
«Уралбиофарм». 

Собрание состоится 30 июня 2014 г.
Форма проведения собрания: собрание (совместное присутствие акционеров).
Место проведения собрания: г.Екатеринбург, ул. Куйбышева, 60.
Время начала собрания: 11.00.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в общем собрании 

акционеров, – 10.00.
Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, со-

ставлен на 07 июня 2014 г.
Повестка дня годового общего собрания акционеров:

1. Избрание членов счетной комиссии. 2. Утверждение годового отчета о про-
изводственно-хозяйственной деятельности Общества за 2013 год. 3. Утверждение 
годовой бухгалтерской отчетности, в т.ч. отчета о прибылях и убытках (счетов 
прибылей и убытков), распределение прибыли и убытков общества по результатам 
2013 года. 4. О дивидендах за 2013 год. 5. Избрание членов Совета директоров. 
6. Избрание членов ревизионной комиссии. 7. Утверждение аудитора общества 
на 2014 год. 8. Утверждение Устава общества в новой редакции. 

Материалы при подготовке к собранию акционеров предоставляются для озна-
комления акционерам с 09 июня 2014 г. по месту нахождения Общества в рабочее 
время, а так же по адресу: г. Екатеринбург, ул. Куйбышева, 60.

Материалы предоставляются лицам, внесенным в список лиц, имеющих право 
на участие в общем собрании акционеров, при предоставлении ими данных, по-
зволяющих их идентифицировать в данном списке. Для представителей матери-
алы предоставляются при предъявлении документов, позволяющих установить 
полномочия представителей.

Акционер может присутствовать на собрании лично, либо через своих до-
веренных лиц. Представитель акционера должен иметь при себе доверенность 
на голосование, оформленную в соответствии с требованиями Гражданского 
Кодекса РФ.

Место нахождения ОАО «Уралбиофарм»: 620039, г. Екатеринбург, 
ул. Машиностроителей, 31А.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о необходимости согласования проекта межевания

Кадастровым инженером Солдаткиной Г.К. (623530, Свердловская об-
ласть, г. Богданович, ул. Ленина, 15, офис 208, тел.: 8 (34376) 5-06-15, E-mail: 
geo.soldatkina@yandex.ru) подготовлен проект межевания земельного 
участка, образуемого путём выдела из земельного участка, находящегося в 
общей долевой собственности с кадастровым номером 66:07:0000000:391, 
расположенного: Свердловская область, Богдановичский район (бывший 
колхоз «Красное знамя»).

Заказчиком кадастровых работ является собственник земельных долей 
Ворожнин С.В. (Свердловская область, Богдановичский район, с. Бараба, 
ул. Советская, 17-2, 8-9126036121), который сообщает остальным собствен-
никам о своём намерении выделить четыре земельных участка, общей пло-
щадью 144,7252 га (6376,79 баллогектара) в счет принадлежащих земельных 
долей (свидетельство о государственной регистрации права собственности 
на землю 66 АГ 806822, 66 АД  780266, 66 АД 780495, 66 АД 780433, 66 АД 
780267, 66 АД 779976, 66 АЕ 625727, 66 АЖ 172018, 66 АЖ 172017, 66 АЖ 
172016, 66 АЖ 172015, 66 АЖ 172014, 66 АЖ 172372) в т.ч. по участкам: 
66:07:0000000:391:ЗУ1, расположенный в северной части кадастрового 
квартала 66:07:1401002 (на поле № 86); 66:07:0000000:391:ЗУ2, расположен-
ный в северо-западной части кадастрового квартала 66:07:1401003 (на поле 
№ 104); 66:07:0000000:391:ЗУ3, расположенный в центральной части кадастро-
вого квартала 66:07:1401003 (на поле № 14, 22, 24); 66:07:0000000:391:ЗУ4, 
расположенный в юго-восточной части кадастрового квартала 66:07:1401003 
(на поле № 30).

Ознакомиться с проектом межевания, размером и местоположением гра-
ниц образуемых земельных участков и отправить обоснованные возражения 
по проекту межевания земельных участков можно в письменной форме в 
течение 30 дней с даты опубликования настоящего извещения по адресу: 
623530,Свердловская область, г. Богданович, ул. Ленина 15, офис 208.

Сегодня в полной версии «областной газеты» 
и на сайте www.pravo.gov66.ru опубликованы

Постановление Правительства 
Свердловской области
l от 22.04.2014 № 307‑ПП «О внесении изменений в региональную адрес‑
ную программу «Переселение граждан на территории Свердловской обла‑
сти из аварийного жилищного фонда с учетом необходимости развития 
малоэтажного жилищного строительства в 2013–2015 годах», утвержден‑
ную постановлением Правительства Свердловской области от 10.06.2013 
№ 727‑ПП»;

3 июня на сайте www.pravo.gov66.ru
официально опубликованы

Приказы министерства по управлению 
государственным имуществом
l от 28.05.2014 № 2036 «Об утверждении положения об Общественном сове‑
те при Министерстве по управлению государственным имуществом» (номер 
опубликования 1624);l от 28.05.2014 № 2037 «Об установлении перечня должностных лиц Мини‑
стерства по управлению государственным имуществом Свердловской обла‑
сти, уполномоченных составлять протоколы об административных правона‑
рушениях» (номер опубликования 1625).

Приказ министерства социальной 
политики Свердловской области
l от 27.05.2014 № 293 «О внесении изменений в Административный регла‑
мент по предоставлению государственной услуги по включению в списки лиц, 
претендующих на присвоение звания «Ветеран труда» (номер опубликования 
1623).

Приказы министерства 
природных ресурсов и экологии 
Свердловской области
l от 28.05.2014 № 443 «О внесении изменений в Приказ Министерства при‑
родных ресурсов и экологии Свердловской области от 31.12.2013 № 963 «Об 
организации рассмотрения и согласования технических проектов разработки 
месторождений общераспространенных полезных ископаемых и иной про‑
ектной документации на выполнение работ, связанных с пользованием участ‑
ками недр местного значения» (номер опубликования 1627);l от 28.05.2014 № 445 «О внесении изменений в Административный регла‑
мент по предоставлению Министерством природных ресурсов и экологии 
Свердловской области государственной услуги по выдаче лицензий без про‑
ведения аукционов на пользование участками недр местного значения на тер‑
ритории Свердловской области, утвержденный приказом Министерства при‑
родных ресурсов Свердловской области от 25.06.2012 № 280, с изменени‑
ям, внесенными приказами Министерства природных ресурсов и эколо‑
гии Свердловской области от 07.08.2012 № 380, от 25.03.2013 № 194 и от 
25.12.2013 № 924» (номер опубликования 1626).

Рудольф ГРАШИН
Обострение обстановки на 
Украине и возможное уси-
ление западных санкций 
могут затронуть уральскую 
металлургию. И в чём-то 
это уже находит своё под-
тверждение. Например, 
этой весной у СМИ было 
два громких повода погово-
рить о влиянии украинских 
событий на ситуацию во-
круг корпорации «ВСМПО-
Ависма» — крупнейшего 
производителя титана и из-
делий из него в мире. При 
этом, как сетуют эксперты, 
в дела бизнеса всё настой-
чивее вмешивается поли-
тика. 

Два поводаПервый повод случился в конце марта этого года, и возник непосредственно на Украине, где ВСМПО-Ависма имеет свои активы и откуда получает значительную часть сырья — ильменитового кон-центрата. В центре событий оказался  Демуринский гор-но-обогатительный комби-нат, имеющий лицензию на  разработку песков Волчан-ского ильменит-циркониево-го месторождения в Днепро-петровской области, и кото-рый в 2012 году приобрела корпорация. В перспективе, после завершения строитель-ства, он должен был стать для уральцев одним из ключевых поставщиков титаносодержа-щего сырья. И вдруг Хозяй-ственный суд Днепропетров-ской области признал не-действительными договоры о продлении аренды земли между администрацией Ва-сильковского района Днепро-петровской области и ООО «Демуринский ГОК», кото-рым владеет ВСМПО-Ависма. Это поставило под угрозу реа-лизацию масштабного проек-та, пресса расценила решение суда как своеобразную месть 

украинских властей. Тем бо-лее, что произошло это после референдума в Крыму.Второй повод — недавнее высказывание главного опе-рационного директора авиа-строительного гиганта «Эйр-бас» Гюнтера Бучека о том, что европейский концерн намерен найти альтернати-ву титану российского про-изводства. В интервью аме-риканскому изданию «Уолл-стрит джорнэл» он заявил, что «пока санкции в отно-шении российских чиновни-ков и компаний не затрону-ли авиастроительный сектор, но ситуация может изменить-ся в будущем». Учитывая, что 70 процентов титановой про-дукции ВСМПО-Ависма идёт за рубеж, а «Боинг» и «Эйр-бас» её основные покупатели, это заявление вызвало нега-тивные комментарии. Полу-чалось, что наш производи-тель титана оказывался под ударом с двух сторон: ему не давали развивать свою сы-рьевую базу на Украине, да ещё грозили уходом одно-го из основных покупателей продукции. 
«Эйрбас» готов 
пострадатьНо на предприятии ситуа-цию не склонны так драмати-зировать: в своём недавнем интервью корпоративной га-зете «Новатор» гендиректор ВСМПО-Ависма Михаил Вое-водин заявил, что отношения у предприятия остаются ста-бильными не только с  парт-нёрами на Украине, где кор-порация пробивает переза-ключение договора на аренду земли Демуринским ГОКом, но и с европейскими и аме-риканскими авиастроителя-ми. По его словам, от разрыва с ВСМПО-Ависма больше мо-жет пострадать «Эйрбас». — Если же всё-таки по-пытаться представить, чем обернётся для ВСМПО-

Месть титануВ дела российского бизнеса на Украине всё настойчивее вмешивается политика

Ависма отказ «Эйрбас» от по-ставок российского титана, то, наверное, года два-три мы весь этот объём разместить у других покупателей не смо-жем, но начнём активные по-иски. И в итоге обязательно найдём потребителя на нашу продукцию ответственного применения, которую сегод-ня в мире умеют делать не-многие. А вот найти стопро-центную адекватную замену ВСМПО в срок 3–5 лет невоз-можно, — заявил Михаил Во-еводин.Действительно, «продук-цию ответственного при-менения», от которой зави-сит надёжность выпуска-емых самолётов, первому встречному производителю не доверишь. А репутация у ВСМПО-Ависма в этом от-ношении безупречна, и за-падные партнёры это пони-мают. Не случайно во время встречи губернатора Евге-ния Куйвашева с представи-телями «Боинга» на площад-ке Петербургского экономи-ческого форума было под-тверждено, что американ-ская компания будет стро-ить свой завод на террито-рии ОЭЗ «Титановая доли-на». Но бизнесом всё чаще сегодня рулит политика.

Глубинные 
амбицииБывший президент ОАО «Корпорация ВСМПО-Ависма», а ныне член совета директо-ров и советник генерального директора компании Владис-лав Тетюхин считает, что та-кая опасность существует и в отношениях уральского про-изводителя титана со своими партнёрами.— Сиюминутно что-то сделать, предпринять по раз-рыву отношений они, безус-ловно, не смогут. Потому что, во-первых, у нас давние свя-зи, потом — ответственная продукция и трудно найти замену такому поставщику. Но в целом настроение такое есть, и если говорить о буду-щем, то, возможно, что наши 

партнёры захотят добиться 
полной  независимости от 
поставок из России, — счи-тает Владислав Тетюхин.  Причём, по его мнению, эти настроения определя-ются вовсе не событиями на Украине, последние лишь по-вод.— Тут есть более глубин-ные амбиции политиков, ко-торые и влияют на бизнес. Хотя в целом бизнес будет, ко-нечно, такому давлению со-

противляться, — полагает Владислав Валентинович.Кстати, говоря о связях ВСМПО с Украиной, Владис-лав Тетюхин заметил:— Мы же не только полу-чаем оттуда сырьё, у нас тес-ное сотрудничество и с За-порожским заводом «Мотор Сич». Там идёт производство самолётных, вертолётных авиадвигателей, а это про-дукция очень ответственная, тут важно верить поставщи-ку. А наши связи, знаете, ка-кие давние. Если я скажу, что им 40 лет, то, наверное, оши-бусь в меньшую сторону: всё притёрто, есть уверенность, налажено общение… Но, как заявил недавно но-вый советник президента Укра-ины Каха Бендукидзе, поставки ракет и авиадвигателей в Рос-сию надо вообще запретить. А значит, наработанные десяти-летиями связи не нужны. При этом не берётся во внимание, что Россия — основной рынок для авиационной отрасли Укра-ины. С таким подходом завтра могут запретить и отгрузку в Россию титанового сырья. Ло-гики экономической здесь нет, поэтому с таким трудом вос-принимается сегодня эта но-вая для нас реальность.
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корпорация 
«ВСмПо-
Ависма» глубоко 
интегрирована 
в мировую 
авиакосмическую  
индустрию 
и является  
для многих 
компаний основным 
стратегическим  
поставщиком 
изделий из титана 
и его сплавов
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ОАО «СУАЛ» филиал «БАЗ-СУАЛ» информирует 
о проведении публичных слушаний по реализации про-
екта «Расширение полигона промышленных отходов 
БАЗ-СУАЛ». Слушания состоятся 08.07.2014 в 17.00 
по адресу: Свердловская область, г. Краснотурьинск, 
ул. Молодёжная, д. 1, каб.316. Размещение информации 
для ознакомления по адресу: Свердловская область, 
г. Краснотурьинск, ул. К. Маркса, д. 1, каб. 93 в рабочие 
дни с 8.00 до 17.00. Приём предложений и замечаний в 
письменном виде до 17.07.2014 по адресу: Свердловская 
область, г. Краснотурьинск, ул. К. Маркса, д. 1, каб. 93 в 
рабочие дни с 8.00 до 17.00.

6мнение

Елена БОГОМОЛОВА, первый заместитель  секретаря  Севастопольского  регионального  отделения партии  «Единая Россия»Опыт свердловчан для нас крайне важен Хотя партия «Единая Россия» имеет достаточно длительную историю существования и на-работала за минувшие тринад-цать лет большой опыт орга-низаторской и политической работы, наше региональное от-деление, созданное менее ме-сяца назад, — абсолютный но-вичок в этих вопросах.С одной стороны, созда-вать партийную организацию с нуля нам было даже проще, чем нашим единомышленни-кам в других регионах России. Ведь жители Севастополя и Республики Крым, единодуш-но проголосовав за вступле-ние своих регионов в состав Российской Федерации, тем са-мым изначально высказались в поддержку политики ны-нешнего руководства страны, её Президента Владимира Вла-димировича Путина, а значит, и в поддержку партии «Единая Россия», которая сегодня зани-мает большинство мест в вы-борных органах власти и оли-цетворяет эту политику. По-этому недостатка в желающих пополнить ряды нашей го-родской партийной организа-ции мы не испытываем, к нам идут и беспартийные, и те, кто раньше состоял в других поли-тических партиях.Но собрать под свои зна-мёна единомышленников — это только начало рабо-ты, самое трудное у нас впе-реди. Всего три с половиной месяца остаётся до единого дня голосования 14 сентября, когда севастопольцы впер-вые будут по российскому за-конодательству избирать главу субъекта Федерации и депутатов городской Думы.Конечно, мы очень хотим, чтобы на этих выборах наши земляки проголосовали за кан-дидатов от регионального от-деления именно нашей пар-тии. И здесь для нас крайне ва-жен опыт наших однопартий-цев из других регионов России.Свою первую рабочую по-ездку мы решили совершить на Средний Урал потому, что счи-таем опыт Свердловского реги-онального отделения «Единой России» особенно ценным. Ведь Средний Урал — один из наи-более экономически и полити-чески развитых субъектов Рос-сийской Федерации. Мы зна-ем, что на всех предыдущих вы-борах — муниципальных, ре-гиональных и федеральных — свердловские единороссы до-бивались успеха. Причём по-беждали они в острой конку-рентной борьбе за голоса из-бирателей с другими партия-ми, которых в Свердловской об-ласти зарегистрировано уже 64.Я считаю, что свердловские избиратели отдают предпочте-ние «Единой России» потому, что она зарекомендовала се-бя партией реальных дел и ра-ботает на благо своих земля-ков не только в предвыборные периоды, а постоянно. Всем из-вестны успехи уральских еди-нороссов в осуществлении пар-тийных проектов, таких как «Детские сады — детям», «На-родный контроль», «Управ-дом», «России важен каждый ребёнок», «Чистая вода России» и десятков других. Севасто-польскому региональному от-делению партии «Единая Рос-сия» надо обязательно исполь-зовать у себя опыт уральцев.Кстати, в конце июня Се-вастополь посетит делегация Среднего Урала во главе с губер-натором Евгением Куйвашевым, который два года назад тоже был наделён полномочиями гла-вы региона по представлению партии «Единая Россия». Увере-на, что этот визит будет хорошей поддержкой нашему региональ-ному отделению в работе и вы-работке предвыборной партий-ной программы к единому дню голосования 14 сентября.

За полтора года 
на Среднем урале 
построят и реконструируют  
108 детских садов
усилия региональной и муниципальной вла-
сти необходимо сконцентрировать на опера-
тивном решении всех вопросов, возникающих 
при строительстве и реконструкции детских 
садов. такое поручение дал губернатор ев-
гений куйвашев во время встречи с первым 
заместителем председателя правительства 
Владимиром Власовым.

к обсуждению исполнения в регионе май‑
ского указа президента по ликвидации очере‑
дей в ДОу также были приглашены министр 
общего и профессионального образования 
Юрий Биктуганов и министр строительства и 
развития инфраструктуры Виктор киселёв.

— До декабря 2015 года остаётся полтора 
года. Мы сейчас подходим к точке, когда нуж‑
но принимать решение, будем ли мы сохра‑
нять темпы строительства детских садов или 
нам необходимо увеличить их с учётом рож‑
даемости, роста количества детей в возрасте 
от года до трёх лет, — отметил губернатор.

В ближайшие полтора года в регионе пла‑
нируется построить и реконструировать 108 
детских садов, которые смогут посещать свы‑
ше 22 тысяч ребятишек. Только в этом году 
будет запущено в эксплуатацию 55 зданий.

Властелина кречетоВА

делегация Свердловской 
области работает 
в Финляндии
Перспективными сферами взаимоотношений 
Среднего урала и Финляндии в ближайшие 
годы станут «интеллектуальная промышлен-
ность», IT-технологии, деревянное многоэтаж-
ное домостроение.

Обсуждение этих вопросов было основной 
темой встреч членов делегации Свердловской 
области, которая на этой неделе работает в 
Финляндской республике. Делегация уральцев 
— энергетики, лесопромышленники и пред‑
ставители медицинского сообщества — нахо‑
дится в соседней стране в рамках ежегодных 
встреч рабочей группы по сотрудничеству.

— Финляндия сегодня наиболее интегри‑
рована в экономику россии, а Свердловская 
область — наш главный партнёр после Мо‑
сквы и Санкт‑Петербурга. кроме того, ураль‑
цы — самая активная межгосударственная 
рабочая группа, которая не только собирает‑
ся ежегодно, но и имеет конкретные резуль‑
таты сотрудничества, — отметил промышлен‑
ный советник министерства занятости и эко‑
номики Финляндской республики, председа‑
тель рабочей группы Севери кейняла.

Арина БАтуринАИзбирателям разрешили голосовать досрочно
 комментАрий

Людмила БАБуШкинА, председатель Законодательного Собрания 
Свердловской области:

— Я положительно оцениваю принятые сегодня изменения в об‑
ластной бюджет. у нас появилась возможность увеличить его доход‑
ную и расходную части, выделить дополнительные средства на реше‑
ние многих вопросов, которые мы обсуждали в декабре прошлого года 
в ходе работы над проектом бюджета на 2014–2016 годы. речь идёт об 
увеличении финансирования на ремонт дорог, на образование, здраво‑
охранение, физическую культуру и спорт, строительство детских садов.


